
主な意見

[[[[高齢化高齢化高齢化高齢化にににに関連関連関連関連したしたしたした意見意見意見意見]]]] 考え・意見 学校名等広島県の未来はお年寄りが増えて大変なんだなと思いました。しかも「働き手」の中心となる１５～６４歳が約３４万人も減ってしまうというのがショックでした。でもそのお年寄りにやさしくしてあげられる人になりたいです。 呉市 中２ 男シンボルや自然や文化，工業がたくさんあるのは良いことだけど，お年寄りが多いのはショックでした。それに，これからも，どんどんお年寄りは増えていくらしいから，未来が不安です。少子高齢化・グローバル化などの，社会の環境変動もあるそうなので，びくびくしています。でも，さまざまなことに挑戦もしているので良い方向へ発展してほしいです。 呉市 中２ 女私の住む豊町は人口のほとんどがお年寄りです。なので，お年寄りに何か出来ることをしてあげたいです。豊町には御手洗という歴史的な町並みが残っています。20年後も今のままで残していきたいです。 呉市 中２ 女少子高齢化が進んで自分たちの負担は大きくなるだろうけど，自分たちがやっていかなければならないし頑張っていきたいです。 廿日市市 高１ 女将来はお年寄りを支える人になりたいと思っているので今よりすごしやすい都市をつくってほしいです。 廿日市市 高１ 女確かにお年寄りの人が増えて来ているし，少子化が進んでいると思うから，お年寄りをやしなう事ができる仕事などにつきたいです。 尾道市 中２ 男人口が減り，お年寄りの割合が増えているので，勉強をがんばり，お年寄りを楽させてあげたいです。 尾道市 中２ 男人口が減っていくと財政面も苦しくなったりお年寄りが増えたりで苦しくなるけど，僕達一人一人がしっかり広島県のために頑張っていきたいです。 尾道市 中２ 男広島県の１０年後，２０年後は，人口が減り，お年寄りの割合が増えてくると書いていましたが，確かに，今でも，お年寄りの人が多いのに，１０年後，２０年後って，もっとお年寄りの人が増えて，大変な状況になるんだなと思いました。私も，大人になったら，お年寄りの人を支えていきたいと思いました。平成３０年ごろになったら，私も大人なので，２人で１人のお年寄りの人を支えるときが来ると思うので，明るい未来に向け，がんばりたいと思います。 尾道市 中２ 女
初めて知りました。１０年後，２０年後で働く人がいなくなると知りました。僕はそんな未来を作りたくないです。そのため大人になったら絶対仕事につきたいです。高齢者を支え，よりよい広島にしたいです。 尾道市 中２ 男私も広島県人として，しっかり未来に向けてがんばっていこうと思います。まだまだこれから，もしかしたらもっと高齢化が進んでも，元気な広島であってほしいです！ 尾道市 中２ 女少子高齢化によって働く人の人口が減るのは深刻な問題だと思った。それなら逆に県内の産業の情報を海外に発信してPRするのもいいと思う。 呉市 中３ 男



[[[[グローバルグローバルグローバルグローバル化化化化にににに関連関連関連関連したしたしたした意見意見意見意見]]]]考え・意見 学校名等私は，今広島県で大変なことが起こっていることを始めて知りました。人口減少，少子高齢化，グローバル化のことについては知っていましたが，社会の環境が大きく異なる時代に入っていくなんて，想像していませんでした。そんな時代に対応できるようなことを，広島県はやっていくべきだと思います。私が特に対応すべき問題は，少子化のことだと思います。高齢者を支える若い人が必要だと思うし，グローバル化時代にも活躍できる人材を育成することが大切だと思うからです。広島県を応援しています。 東広島市 中１ 女
私は将来小学校の先生と外国人留学生のカウンセラーをしたいです。そのために，今勉強や部活動を頑張っています。また，今はグローバル化が進んでいる時代だから広島県は他の県や国との交流を深める必要があると思います。 東広島市 中１ 女広島県の強みを他県他国にどんどん広げて行くことが重要だと思う。三つのプロは子供から大人まで多くの人が興味を示しているはずなので，そこから進めて行くことが必要だと思う。もっと色々な強みを増やせたらよりよくなるはず。そうすれば人口の減少も抑えられる。グローバル化というのは僕の行っている学校でも重視されています。将来は広島では必ず英語を使えるようになっておかなくてはならないと思う。また原爆ドームなど世界的な物もあるため英語が必ず必要な時代がくるはず。僕は生まれる頃からずっと広島で育ってきて，広島に生まれ育ち住めて本当によかったと思っています。いつか広島のために働きたい。医療という立場で広島は困っているのでそれを助けられるようになろうと思う。伝統文化も重んじれるようになろうと思う。 東広島市 高１ 男
僕の高校では，グローバルに活躍できる人材を育成するという教育目標があります。グローバル化とは他国の文化を知ることだけではないと思います。それぞれの国が伝統や文化などを伝えることが必要だと思います。そのためには，まずは日本固有の広島特有のものをきちんと学ぶ必要があると思います。私たちが海外について知りたいように海外の方も日本のことを知りたいと思います。それぞれがその願望にきちんと答えられるようにすることこそがグローバルなのではないでしょうか。 東広島市 高１ 男
「広島県の未来を考えてみよう」という冊子を読んで広島についていろんなことを知ることが出来ました。私も将来の夢や目標に向かって努力する人，社会に貢献する人，グローバルな感覚を持って活躍できる人になれたら良いなと思います。私はまだ具体的な夢は決まっていないけれど，人の役に立つ仕事について大好きな広島県で働きたいです。 東広島市 高１ 女



[[[[広島県広島県広島県広島県ののののPRPRPRPRにににに関連関連関連関連したしたしたした意見意見意見意見]]]] 考え・意見 学校名等広島県のことをもっと全国の人に知ってほしいと思った。 呉市 中３ 男広島県には広島県にしかない産業や伝統がたくさんあります。とくに産業に関してはオンリーワン、ナンバーワン企業があると聞いたことがあります。しかし、市民、県民にはそのようなものがあるということを知らない人が大勢います。そこで、そういう企業をもっとたくさんの人達に知ってもらうようにしていくべきだと思いました。 東広島市 高１ 女広島をもっとアピールして有名にしてください。 廿日市市 高１ 女広島県には他県や他国の人が訪れるべき場所（宮島や原爆ドームなど）が沢山あると思います。だからもっとPR活動を盛んに行えばいいなーと思いました。”HIROSHIMA"のいい所をもっと海外の人に知って欲しいです。 廿日市市 高１ 女広島県は世界遺産が多く，産業も発展していて，とてもいいと思います。そして，広島の政治もそれを生かそうとしていてとてもいいと思います。しかし，私としてはもう少し平和について他の県に広めた方がいいと思います。世界では，たしかに広島は原爆が落とされたと知られていますが，案外東京の方に行くと，そういうことは知っていてもいつおきたというのを知らない人が多いのが現状です。そういうのを，湯崎さんを中心に活動して欲しいと思います。 廿日市市 高１ 女
私は，広島が大好きです。広島の良い所をもっと紹介すれば良いと思います。 廿日市市 高１ 女広島県の文化を知らない人は，いると思うので，もう少し伝えていけばいいと思いました。子供達の人口が減って，成長する機会が少なくなっているのでグローバルな感覚を持って，活躍する未来に広島もなってほしいと思います。 廿日市市 高１ 女広島は世界遺産が2つもある素敵な県だから，これからも世界遺産を大切にし，観光客に広島の魅力を伝えるべき。 廿日市市 高１ 女広島の良い所，自慢できるところを全面的に他県や世界にアピールして欲しい。そうすれば広島の活性化につながると思う。東北地方で頑張っている人達の力になれるように広島からパワーを贈りたい。 東広島市 高１ 女僕は，広島のカキやみかんなどの物が大好きで，これからもこのまま，日本に広島の物が出回っていたらうれしい 尾道市 中２ 男今，僕は広島県に住めて，本当によかったと思います。なぜなら，自然にめぐまれているし，伝統行事がたくさん残っているなど，いい所がたくさんあるからです。でもこれからの広島は少子高齢化でお年寄りが増え，子どもが減るとわかりました。さらに，人口も減ると予測されているので，働く人が減って，大変になります。そこで，広島のＰＲをして，多くの人が広島に来て，広島のいい所をたくさん紹介したらいいと思います。もしかしたら，住んでもらえるかもしれないからです。 尾道市 中２ 男



[[[[今頑張今頑張今頑張今頑張っていることっていることっていることっていること，，，，将来将来将来将来のののの夢夢夢夢]]]]考え・意見 学校名等大人になったら，人の役に立てるような人の暮らしを支える仕事につきたいです。 廿日市市 高１ 女日本は今，グローバル化していて，便利になったこともとても多いと思います。しかし，日本，そして広島ならではの文化や，世界文化遺産もあるので，それはちゃんと守っていかないといけないと思います。そのために，1人1人が日本人，広島人であるという意識をもつ事がとても大切なのではないかと思いました。 廿日市市 高１ 女冊子を読んで，広島県がこれからよりよくなるためには私たちががんばっていかないといけないなと思いました。特に広島に住んでいてあるいは帰ってきてよかったと安心できるようになったら良いなと思いました。また地域の活性化のために出来ることがあればしていきたいと思いました。 東広島市 高１ 女私は将来県境や国境を越えて活躍できる人になりたいです。そのために今一生懸命勉強しています。広島県は勉強をするための環境が整っていてすごく嬉しいです。 東広島市 高１ 女広島はとても住みやすい県だと思います。僕の町では病院や学校，店なども整っており生活するのに不便が無くてよいです。また広島は被爆地であり様々な人が自分の体験などから日本全国や世界へ平和を訴えています。僕も広島県人としての誇りを持ち世界に平和を訴えることが出来る大人になりたいです。また知事は全国をリードする「イクメン」の1人であり，僕も将来育児と仕事が両立できるような人になりたいです。 東広島市 高１ 男私は「ひろしま未来チャレンジビジョン」を読んで「みなさんに期待すること」の自分の住む地域を愛し貢献する人にはもう私でもなれるんじゃないかなと思いました。私はまだ子供なので広島の産業を支える人や広島県民の暮らしを支える人にはなることは出来ません。でも，地域の活動に積極的に参加したり広島の歴史を学ぶことは私にも出来ます。なので，私はこれからは豊かな地域作りに挑戦しようと思います。 東広島市 中１ 女私は今後広島県民が人との交流を深め明るく，そして今まで以上に自然や文化を大切にするような人に成って欲しいです。そのためにはグローバル社会で活躍できる人材を育成するべきだと思います。私もそのような人になりたいと思いますので，湯崎知事は私たちの良きリーダーとして頑張ってください。 東広島市 中１ 女僕は広島県はこれから色々な技術が発達して工業でも農水産業でも全国第一位になるものが沢山あると思います。僕の将来の夢は小学校の先生です。だから中高校の間にどんな教科も出来るようになりたいです。 東広島市 中１ 男僕はこれからの社会の中で「教育」に力を入れることがもっとも大切だと思います。日本の学力が高い時は景気が良く低い時は景気が悪いというつながりから学力で県，国の未来が変わるかもしれません。そして，自分たち「教育」を受ける側も将来のことを考えて熱心に学問に取り組みたいです。 東広島市  男将来の広島県は緑豊かで，人々が活気であふれているような，明るい町になっていると思う。さらに，賑やかで快適に暮らせているでしょう。そのためにも，人々が団結し，力をあわせることや助け合っていくべきだと思う。だから，市民が活気付くような行事・イベントなどを計画するといいと思う。将来はアナウンサーになりたいです。発声練習をしたり，文章を読む練習をしています。 東広島市 中１ 女



考え・意見 学校名等私は将来人の役に立てる仕事に尽きたいと思っていました。この冊子を読み，重い障害を持つお年寄りの方が増えているということを知り，介護の仕事に就きたいと新たな夢を見つけることが出来ました。「広島県民の暮らしを支える人になってほしい」という湯崎知事の期待にこたえられるよう，頑張ります。 東広島市 中１ 女私は地元である広島県が大好きです。しかし，他県や外国の方から見ると「広島県」＝「原爆ドーム」や「宮島」とイメージする人が多いような気がします。（自分だけかもしれませんが。）やはり，「広島はそれだけじゃないんよー。もっと良いとこたくさんあるよー。」と少なからず伝えられるような大人になりたいと思います。 福山市 高２ 女私はこの資料を見て広島県の今についてよく分かった。自分が大人になった時のことをきちんと考えようと思った。１０年後，２０年後の広島県が今よりももっと良い広島県になってもらうために，私たちが頑張ろうと思った。 尾道市 中２ 女広島には原爆ドームや厳島神社といった，世界文化遺産があり，とても誇りに思います。私が住んでいる尾道にはお寺がたくさんあり，すごいなと思います。そして，将来は尾道で，働く保育士さんになりたいです。今まではただなりたいだけでしたが，今は，自分のなりたい職業につき，少しでも，人の力になれたらいいなと思います。 尾道市 中２ 女僕はこの資料を見て，換わったことがあります。それは将来広島で働きたいという心です。前まで都会のほうにいったほうがいい仕事につけると思っていたけど，この資料を見て，広島の良さ，また悪さなどを知り，自分も広島が良い県になっていくように精一杯，協力していきたいと思いました。 尾道市 中２ 男僕は人の役に立てる仕事をやってみたいです。地震のえいきょうで，自分の家がない人が多く，不自由な生活でいる人もいます。その人々のやくにたちたい仕事になりたいです。 尾道市 中２ 男私達が成人となり働いているころには「子どもは少なくなるけどお年寄りの人が多くなる」という状況になっているらしいですが，ということは「大人少しでお年寄り一人を支える」ことになります。でも今「職が無い。リストラ」などで，就職することが難しくなっているのに，どうやって支えればいいのかなと思います。あと，今は高い技術を持っているにしても，中国・韓国に追いつかれそうで怖いです。ですが，負けないためにも若くて技術を受け継ぐことのできる人が必要なのでしょうか。私は広島県が好きだし，ものづくりや文化などにも良い所がたくさんあると思います。他の県・国よりも，もっと住みやすく安心できる広島県になってほしいと思います。将来は，冊子に書いてあったような，「広島県を支える人」になりたいです。 尾道市 中２ 女
広島県の１０年後，２０年後を見てみると，子どもがどんどん減っていってしまっています。そうなると，学校が減り，勉強をする環境が無くなります。学校で習うことのできない歴史も広島県にはたくさんあると思います。それを活かし，ＰＲすればいいと思います。私は将来，大学も行き，しっかりとした人になりたいです。しっかりとした人とは，自分がやりたいこと，やらなければならないことをちゃんとできる人です。そうなれば人に信頼され，広島での仕事につけると思います。広島には立派な車工業などもあります。私は普段利用しているところや，自分の性格を活かすことができる仕事につきたいです。 尾道市 中２ 女
私は将来やってみたいことがあります。それは麻薬探知犬の訓練士です。ニュースを見ているとき，ときどき耳にするのが，「海外から麻薬を日本へ持って帰ってくる人がいてその人を捕まえた。」というニュースです。私はこのニュースを聞くたびに，怖い気持ちになります。それは「これ以上麻薬をする人が増えたらどうしよう。」と思うからです。でもそのとき，画面に麻薬探知犬が映って麻薬の臭いを探しているのを見て自分が訓練させた犬が人の役に立つと思うとうれしい気持ちになると思ったので，訓練士になりたいと思いました。 尾道市 中２ 女



考え・意見 学校名等私は，これまで，入れる高校に行って，時給の良い職場で働いて暮らせればいいと思っていました。でも，資料を読んでから，いろいろな問題が起こっているんだと初めて知ったものもありました。『「安心な暮らしづくり」に挑戦しよう！』のページを見て，だれかの役に立って，人に感謝されるような仕事につきたいと思いました。なので，これからちゃんと何がしたいのか考えて高校のために勉強もして，くわしく調べたりして，将来を大切にしていきたいです。 尾道市 中２ 女
私の将来の夢は看護士なので，お年寄りなどを大切にして，広島の人（すべての人）が誰にもやさしくできる県にしてほしいです。そのために私も，いじめをしている人がいたら注意をして，人を大切にして，広島県の未来が良くなるように協力したいです。広島県の良い未来を待っています！！ 庄原市 中１ 女「広島に生まれ，育ち，住み，働いて良かった」と心から思える人になりたいです。そしてこれからもそう思う人たちを増やしていきたいです。 呉市 中３ 女県全体で出来る活動をもっともっと増やしていくといいと思いました。もっともっと色々な事に取り組んでいきたいと思いました。 廿日市市 高１ 女広島県はどの県よりも良い所だと思います。私はすごく好きです。今，他県に住もうと思ったら，それは無理です。広島に住んでいなければ，友達や仲間との出会いもなかったと思います。それだけ広島が大好きです。 廿日市市 高１ 女私の考えは，10年後，20年後の広島県は人口が減っていくということで，ぜひ子育てがしやすい広島県にしていってほしいと思います。これからの広島県をどんどん良くしていって頑張ってください。 廿日市市 高１ 女私の住む町には子ども会という，小中学生が集まって様々なイベントを行う活動があります。しかし今は子どもの数が少なくなり以前ほど活動が活発に行われていません。町は安全で子どもたちが育つには良い所です。もっと広島は子育てにいい町というイメージが広まれば良いなと思います。 東広島市 高１ 女「広島県の未来を考えてみよう」を読んで１０年後，２０年後になると老年人口が増え，逆に生産年齢人口や年少人口が減ってしまうことは知らなかったです。今，広島県に住んでいる外国人の数はＨ１６よりも増えていて驚いた。 広島市 中１ 男広島は原爆ドームや厳島神社など有名なものスポーツに関するもの，芸術にかかわるものなど，世界に認められる，みりょくのある県だと思います。ニュースなどでよく放送される神楽。私も小学６年生のときにおばあさんの役をしたことがありました。伝統に触れることでなにか心に温かいものを感じました。私は今バスケ部に入っています。バスケットをする中で，とても大切なバスケットボールなどの出荷額が広島が全国第１位というのはなんだかうれしかったです。広島だけに限らず，日本全体の人口が年々減ってきている事は知っていました。高齢化はこれからももっともっと加速していくと思います。各企業が英語を取り入れているというのも前テレビで知りました。今回の震災で改めて安心で安全な暮らしの大切さを考え，見通しを立てることがこれからの課題だと感じました。 尾道市 中２ 女
広島には全国上位のものがたくさんあるので守っていってほしいし，自分にできることから協力していきたいと思います。そして，もっといいところになればいいと思います。 尾道市 中２ 女



考え・意見 学校名等私たちはまだ中学生で，広島県にこうけんできることは少ないだろうけど，少しでも，広島県が元気になるように，がんばろうと思う。この冊子に書いてあるように，「４つの挑戦」と，「５つの視点」を進めていくのは私たちなので，尾道という小さな町でがんばっていきたいと思います。知事さん，子育てがんばってくださいネ。 尾道市 中２ 女広島のまだ知らない文化や遺産，名物，活動がこんなにいっぱいありとても驚きました。広島では，将来の生活や，人々が生きる町のことを考えて，色々な活動をしているので，将来はどのような広島になっているのか楽しみです。 尾道市 中２ 女広島県は，いろいろな特産物がある一方で，人口減少，高齢者の増加などの問題もかかえているんだなと思いました。でも，悪いことばかりでもなくて，世界との結びつきが今まで以上に強くなったり，広島県に住んでいる外国人の数が増えたりと，いいこともあるんだと思います。これからの広島県はたくさんの挑戦をしていくことは，いいことだと思います。私たちが大人になったとき，広島県に住んでよかったと思えるような県であってほしいです。 尾道市 中２ 女広島県で見守り活動をして子どもの安全を守るため協力してくれる地域の方が多くていいと思いました。また，勉強する中でも最適で大学進学率が全国で５位ということもおどろきました。 尾道市 中２ 男この資料を読んで，今広島にはたくさんの問題があるけど，一人一人が考えれば解決していくと思うので私もこれからは広島についてしっかり考えていきたいと思いました。 尾道市 中２いつも，広島で生活をしていたから，広島の「強み」や「良さ」にあまり気付いていませんでした。それとひとつ，すべての事を一度にすることは，さすがに無理があると思います。まず，１番大切な事から，一つ一つやっていくことが大切だと思います。 尾道市 中２ 女この資料を見て思ったことは，僕はまだ１３歳でまだ尾道のことはあまり知りません。でも，資料を見て，尾道には，自然や文化があり，尾道は工業も盛んだと書いていてすごいと思いました。これを見て僕は，尾道のことを一杯知ることができました。今，東日本大震災で多くの方が苦しんでいます。それを見て，僕達にできることがあれば，何でも言ってください。前の話に戻るんですけど，僕は，尾道の事を違う県の人に体を張って尾道のことを自慢できます。僕達も広島県の未来を考えていくので，一緒にがんばりましょう。 尾道市 中２ 男
広島県の人々が目指す未来は，豊かな地域づくりや，安心な暮らしづくり，人づくりという一つ一つの挑戦が大切ということで，「強み」ということを生かして，新しいパワーを創出すること。こんな広島県を大切にしていこうと思う！ 尾道市 中２ 女産業のことについても，医療などのことについても支えていく人達が必要だとわかった。みんなが助け合っていけたらいいなと思った。 福山市 高１ 女私は，自然や人を大切にして，今と同じ，または，今よりももっと豊かな県になって注目の集まる広島県にしたいです。そのためには，小さな物や人を大切にすることが大切だと思います。 庄原市 中１ 女私は，一人一人が挑戦していって地域をつくり出すことが大事だと思いました。私は将来に向けて毎日，努力して頑張ろうと思いました。 庄原市 中１ 女


